

ABSTRAK

Prasetyo. Edi Nur NIM. 17210163092. 2020. *Pengaruh Penerapan Metode Karya Wisata Terhadap Hasil Pembelajaran Menulis Teks Laporan Hasil Observasi Siswa Kelas X MA BustanulMuta'allimin Kota Blitar*. Skripsi. Tadris Bahasa Indonesia Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan. IAIN Tulungagung. Pembimbing Dr. Mohamad Jazeri, M.Pd.

Kata Kunci: Metode Karya Wisata, Teks Laporan Hasil Observasi.

Tujuan dilakukannya penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh penerapan metode karya wisata terhadap pembelajaran menulis teks laporan hasil observasi siswa kelas X Madrasah Aliyah Bustanul Muta'allimin Kota Blitar. Metode yang digunakan adalah metode kuasi eksperimen dengan desain *pretest-posttest*. Dalam penelitian ini yang menjadi subjek penelitian adalah siswa kelas X MIA Madrasah aliyah Bustanul Muta'allimin Kota Blitar.

Rumusan masalah dalam penelitian ini yaitu: (1) Bagaimana penerapan metode karya wisata di MA Bustanul Muta'allimin Kota Blitar? (2) Bagaimana pengaruh metode karya wisata terhadap pembelajaran peserta didik pada mata pelajaran teks laporan hasil observasi di MA Bustanul Muta'allimin Kota Blitar?

Instrument yang digunakan dalam penelitian ini adalah hasil belajar siswa berupa soal *pretest* dan *posttest* yang berbentuk tes untuk membuat sebuah teks laporan hasil observasi dari pengamatan yang sudah dilakukan. Teknik analisis data menggunakan metode statistik uji-t (uji beda) untuk menguji hipotesis penelitian dilakukan konsultasi pada tabel distribusi "t" pada taraf signifikansi 5%.

Temuan hasil penelitian ini adalah adanya pengaruh penerapan metode karya wisata terhadap pembelajaran menulis teks laporan hasil observasi. Hal ini dibuktikan dengan nilai uji *independent sampel t-test* dengan nilai sebesar $0,000 < 0,05$, maka hipotesis diterima. Selain itu dilihat dari hasil perhitungan nilai rata-rata *posttest* 88,38 lebih tinggi dibandingkan dengan perhitungan nilai *pretest* 73,11. Sehingga dari penelitian ini dapat disimpulkan bahwa metode karya wisata memberikan pengaruh terhadap pembelajaran teks laporan hasil observasi.

ABSTRACT

Prasetyo, Edi Nur NIM. 17210163092. 2020. The Effect of Application of Tourism Work Methods on Learning to Write Text on Observation Reports of Class X MA BustanulMuta'allimin City Blitar Students. Indonesian Tadris Faculty of Tarbiyah and Teacher Training. IAIN Tulungagung. Supervisor Dr. Mohamad Jazeri, M.Pd.

Keywords: Karya Wisata Method, LHO Text,

The purpose of this study was to determine the effect of the application of the method of tourism work on learning to write report texts on observations of class X Madrasah Aliyah Bustanul Muta'allimin students in Blitar City. The method used is a quasi-experimental method with a pretest-posttest design. In this study, the subject of the study was class X MIA Madrasah aliyah Bustanul Muta'allimin City of Blitar.

The formulation of the problem in this study are: (1) How is the application of the field of tourism in MA Bustanul Muta'allimin Blitar City? (2) What is the effect of the study tour method on the learning of students in the subject matter of the observation report report at MA Bustanul Muta'allimin Blitar City?

The instrument used in this study was student learning outcomes in the form of pretest and posttest questions in the form of tests to make a summary report of the results of observations made. The data analysis technique used the t-test statistical method (different test) to test the research hypotheses carried out consultations in the distribution table "t" at the 5% significance level.

The findings of this study are the influence of the application of the method of tourism work on learning to write observational report text. This is evidenced by the value of the independent sample t-test with a value of $0,000 < 0,05$, then the hypothesis is accepted. Besides that, seen from the results of the calculation of the average posttest value of 88.38 higher than the calculation of the value of the pretest 73.11. So from this study it can be concluded that the method of tour work gives an influence on learning the text of the observation report.

المخلص

براسيتيو أدي نور. برقم القيد 17210163092 2020. تأثير تطبيق أساليب السياحة على تعلم كتابة نص تقرير نتائج الملاحظة للصف العشرة في المدرسة العلية بستانول متعلمين مدينة بليتار. البحث العلمي تادريس باهاسا إندونيسيا كلية طرية والعلوم المعلم. (إيان تولونغاونغ) تحت الإشراف الدكتور محمد الجزيري, الماجستير.

الكلمات الرئيسية : تأثير طريقة السفر له, كريا النص

الغرض من هذا البحث هو معرفة تأثير تطبيق أساليب السفر على الدفاع عن كتابة نص تقرير الملاحظة لطلاب الصف العاشر من المدرسة علية بستانول موتايليمين بليتار سيق. الأسلوب المستخدم هو أسلوب هجيس من التجريب مع تصميم فرتس - فستس. في هذه الدراسة كان موضوع الدراسة الصف العاشر طالبة المدرسة المدرسة علية بستانول موتايليمين مدينة بليتار.

صياغة المشكلة في هذه الدراسة هي : (1) كيف يتم تطبيق طريقة العمل السياحي في المدرسة العلية بستانول متعلمين مدينة بليتار؟ (2) كيف تؤثر طريقة العمل في السفر على تعلم الطلاب على مواد نص تقرير المراقبة في المدرسة العلية بستانول متعلمين مدينة بليتار؟ الأدوات المستخدمة في هذه الدراسة هي نتائج دراسة الطلاب في شكل أسئلة الاختبار المسبق وأسئلة ما بعد الاختبار في شكل اختبارات لخلق لغز نتائج الملاحظة من الملاحظات التي تم إجراؤها. تقنية تحليل البيانات باستخدام طريقة إحصائية من ت اختبار (اختبار مختلف) لاختبار فرضية البحث يتم إجراء التشاور على توزيع الجدول "ت" على مستوى أهمية من 5%. والنتائج التي توصلت إليها هذه الدراسة هي تأثير تطبيق أساليب السفر على تعلم كتابة نص تقرير الملاحظة. وهذا يتضح من قيمة الاختبار المستقلة لعينة اختبار ت بقيمة $0,05 > 0,000$, ثم يتم قبول الفرضية. بالإضافة إلى ذلك, يُرى من نتائج حساب متوسط قيمة فستس 88,38 أعلى من حساب القيمة فرتس 73,11. لذلك من هذا البحث يمكن أن يُستنتج أن طريقة عمل السفر تؤثر على تعلم نص تقرير المراقبة.